
芝雄会  第 5 回常任幹事会  議事録  

2014(平成 26)年 11月 8日 土曜日 18:05〜19:30 学校会議室にて 

記録：藤田 鋭志 

 

０，参加者（順不同・敬称略） 

池澤、豊田、小林、本多、佐藤、山田、飯村、長谷川、入島、八木、武永、平山、藤田、大和田 

 

１, 広報部より（小林） 

・ 芝雄豊洲移転特別号を発行した。今回は全ページフルカラー。 

（同特別号のアンケートについては、別途資料を配布。この結果については、今後の事業計

画の参考にしたい。詳細は後日まとめて配布する。） 

・ 芝雄 2014年号(第 47号)について、以下のようにする。 

・ページ数は減らして全 12ページにする。 

・内容は校長インタビュー特集／板橋校舎を振り返る特集(一般の人が立ち入らない場所の

紹介など)／会計報告／芝雄会連絡板／部活動等、学校行事の報告／同期会のお知らせ(還暦

同窓会(さんまる会)のお知らせを含む) 

・取材は 11月中に行い、12月上旬に初稿を出せるようにする。 

・今回の表紙はイラストに変更。 

 

２，第６回成人式について（武永） 

・ 別途配布資料に従って進捗を説明。 

・ 今回はシンガーソングライターの松本隆博さんをお呼びして、新成人に向けた講演をしてい

ただく。それに伴う出演料の調整は、予算額から捻出できるようにする。 

・ 時計 15個 ／ ボールペン 9本 が昨年度から残っている。 

・ 講演に関しては当日の空気感を想定して、詰めたほうが良いと思う。飲み食いと講演の関係

性は、ワンドリンク制のライブをイメージしている(小林)。 

・ 校長あいさつ／乾杯（会長あいさつ）もスケジュールに追加すること(豊田)。 

・ 開始時間を早めたり、受付時間を早めたりするなどして、懇談の時間を設けたほうが良いと

思う(佐藤･小林)。 

・ 所用時間を考え、ビンゴの有無についても考慮した方が良い。 

・ お世話になった先生との懇親の場を設けたほうが良い(八木)。 

・ 二部制にし、後半からお酒を出すなどしたほうが、新成人が話に耳を傾けると思う(池澤)。 

 

  



３, 総務部（佐藤） 

・ 芝生祭への助成金の内訳に関する報告書を別途配布。 

・ 芝生祭出展の報告は、事業部長が不在のため次回行う。 

会費を 2名から納入していただいた。 

6階はよくなかった。 

・ 次回よりメールでの出席確認方法に変更する。具体的には Web フォームへのリンクを送信

し、各人に回答してもらう。出欠席一覧については、各部長が確認できるようにして、部会

を開きやすくする。 

・ 芝雄会賞の報告(長谷川) 

芝生祭部門と全国大会出場者(水泳部)に先日授与した。 

トロフィーはインパクトのあるものに変更した。1つ 8000円程度。 

投票方法等の問題については別途資料に記載。 

 

４，2014 年 3 月卒の勧誘について（小林） 

・ 文化会をやったり、仕事をお願いしたりしたほうがよい。 

・ 管理については総務部でも動いてほしい。 

・ 学校とも連携して進めていきたい。 

 

５，同期会の希望（大和田） 

・ 2011 年卒の同期会。今年度は大学卒業年であり校舎移転もあるので、場所は板橋校舎カフ

ェテリアで行いたい。参加人数は 30~80人を予定していて、日程は 2015年 2月 28日 (土)

に決まっている。何らかのサポートを希望している。池田・川岡の学年。 

芝雄会でもサポートを行い、会費の納入もその場でお願いすることを条件に、補助などもし

たい。 

・ 芝浦工業大学高等学校夜間の第二回（昭和 33 年(1958年) 3月）卒業生。11月 28日(木)池

袋東武デパートにて。10人程度の出席を予定。補助は 3万円 

・ 池澤先生のクラスの東京育英高校昭和 27年(1952年) 3月卒業生。11月 29日(土) 十条の近

くの「種子島」で行う。7人程度の出席を予定。補助は 3万円 

 

今後の常任幹事会 

12月 13日（土） 18時半から 第 6回常任幹事 19時から 忘年会 （池袋 東明飯店にて） 


